

# ADDRESS

## Tingkatkan Hasil Pertanian, Babinsa Koramil Prambanan Klaten Dampingi Penyulaman Tanaman Padi di Desa Cucukan

Agung widodo - [KLATEN.ADDRESS.CO.ID](http://KLATEN.ADDRESS.CO.ID)

Jan 14, 2025 - 12:27



*Tingkatkan Hasil Pertanian, Babinsa Koramil Prambanan Klaten Dampingi Penyulaman Tanaman Padi di Desa Cucukan*

KLATEN – Babinsa Koramil 09/Prambanan Kodim 0723 Klaten, Serka Imam

Bonajar bersama dua Babinsa lainnya, melaksanakan kegiatan pendampingan penyulaman tanaman padi di area persawahan Dukuh Butuh Desa Cucukan Kecamatan Prambanan, Kabupaten Klaten. (14/01/2025)

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya TNI dalam mendukung program pemerintah di bidang pertanian sekaligus mempererat sinergitas antara TNI dan masyarakat, khususnya petani di desa binaan.

Serka Imam Bonajar menyampaikan bahwa penyulaman padi yang dilakukan bertujuan untuk mengganti tanaman padi yang rusak dengan yang baru agar tanaman yang tersisa dapat tumbuh dengan lebih baik dan memberikan hasil yang optimal.

“Penyulaman padi adalah proses penting dalam menjaga kualitas hasil pertanian. Dengan mengganti tanaman yang rusak, kami harap petani dapat memaksimalkan potensi hasil panen mereka,” kata Serka Imam.

Kegiatan ini juga menunjukkan komitmen TNI dalam mendukung para petani agar terus semangat dalam mengelola lahan pertanian mereka, terutama dalam meningkatkan ketahanan pangan. Selain itu, kegiatan ini juga berfungsi untuk menjalin hubungan yang lebih erat antara Babinsa dengan petani serta memperkuat semangat gotong royong di tengah masyarakat.

Sumiyanto, salah seorang petani di Desa Cucukan, menyampaikan terima kasih atas pendampingan yang diberikan oleh Babinsa Koramil 09/Prambanan.

“Kami sangat mengapresiasi bantuan dan perhatian yang diberikan oleh para Babinsa. Kehadiran mereka sangat membantu kami dalam meningkatkan hasil pertanian,” ungkap Sumiyanto.

Melalui kegiatan ini, diharapkan para petani semakin termotivasi dan dapat meraih hasil pertanian yang lebih baik, serta menciptakan kerjasama yang lebih erat antara TNI dan masyarakat dalam mendukung keberhasilan program pemerintah di sektor pertanian. (red)